

Baru Beberapa Hari Dilantik Jadi RW, Agus Pimpin Bersih-bersih Lingkungan

Agus Subekti - KOTACIREBON.UPDATES.CO.ID

Dec 18, 2022 - 13:27



KOTA CIREBON - Tidak butuh waktu lama untuk mengabdikan dan berbakti, Agus Septian langsung melakukan kerja nyata. Baru beberapa hari dilantik menjadi ketua RW 05 Cangkol Tengah, Kelurahan/Kecamatan Lemahwungkuk, Kota Cirebon, Agus memimpin bersih-bersih saluran air di lingkungan setempat.

Sejak Minggu pagi (18/12/2022), Agus yang tergolong ketua RW termuda di Kota Cirebon ini bersama pengurus RW dan para warga, membersihkan saluran air yang dipenuhi sampah maupun endapan tanah.

Berbakal peralatan pertukangan, penutup saluran air dibuka dan langsung diangkat sampah-sampah yang mengganggu kelancaran air.

Kegiatan bersih-bersih saluran air dilakukan di semua lingkungan dengan melibatkan pula ketua dan pengurus RT, dari RT 1 sampai RT 8.

Ikut serta pula sejumlah tokoh di RW 05 Cangkol Tengah, di antaranya Meinah dan Dede Sarbo.

"Bersih-bersih lingkungan menjadi salah satu visi misi kami pada saat pencalonan ketua RW. Setelah dilantik, kami langsung berbuat dengan melibatkan para warga. Sampah yang ada di saluran air dibersihkan. Endapan tanah juga diangkat dan dibuang," ujar Agus Septian didampingi Sekretaris RW, Ogie Gilang Ramadhan.

Sampah dan endapan tanah, lanjut Agus, membuat air tak mengalir dengan lancar. Kondisi ini yang menjadi penyebab terjadinya genangan air pada saat hujan turun.

"Kalau hujan turun deras, sering terjadi genangan air setinggi lutut orang dewasa. Bahkan, air masuk ke rumah-rumah warga. Ini menjadi salah satu persoalan di RW 05 Cangkol Tengah," ungkapnya.

Menurut Agus, keterlibatan warga melakukan bersih-bersih saluran air belum bisa menyelesaikan persoalan di RW 05 Cangkol Tengah.

Pihaknya membutuhkan peran aktif dan dukungan dari pemerintah daerah melalui instansi terkait untuk turun ke RW 05 Cangkol Tengah.

"Kami berharap pihak kelurahan, kecamatan, Dinas Lingkungan Hidup dan instansi terkait lainnya, membantu menyelesaikan persoalan-persoalan di RW 05 Cangkol Tengah. Tahun 2023, kami ingin ada program dari pemerintah daerah untuk membersihkan sampah dan perbaikan saluran air di RW 05 Cangkol Tengah. Menurut kami, saluran air tidak hanya dibersihkan tetapi juga diperbesar," terangnya

Dirinya selaku ketua RW, akan terus mengingatkan para warga agar tidak membuang sampah sembarangan. Para warga jangan sampai membuang sampah di saluran air, karena akan merugikan. (Agus S/Ndi)